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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования данной работы является ламповый генератор мощностью 1000 кВт и 0,44 МГц с четырьмя лампами ГУ-88А необходимые для питания высокочастотного индукционного плазматрона. Генераторная лампа выполняет роль регулятора, с помощью которого обеспечивается питание колебательного контура, а также поддержание незатухающих электромагнитных колебаний в нем. Наличие колебаний в колебательном контуре вызовет появление колебательной мощности, которая будет называться в дальнейшем полезной мощностью генератора. Цель работы – разработка, проектирование и моделирование одноконтурного, трехконтурного и трехконтурного двухтактного лампового генератора с независимым возбуждением и самовозбуждением. В результате моделирования лампового генератора удалось достичь мощности, достаточной для питания плазмотрона. В целом, при моделировании система показала себя достаточно устойчивой к работе. Это говорит о том, что генератор успешно справился с заданной нагрузкой. Генераторная лампа, применяемая в качестве регулятора колебательного контура, продемонстрировала свою эффективную работу.
        

        
          The object of the study is a 1000 kW and 0.44 MHz tube generator with four GU-88A lamps needed to power a high-frequency induction plasmatron. The generator lamp acts as a regulator, which provides power to the oscillating circuit, as well as maintaining undamped electromagnetic oscillations in it. The presence of oscillations in the oscillatory circuit will cause the appearance of oscillatory power, which will be called in the future the useful power of the generator. The purpose of the work is the development, design and modeling of a single– circuit, three-circuit and three-circuit push-pull tube generator with independent excitation and self-excitation. As a result of modeling the lamp generator, it was possible to achieve a power sufficient to power the plasma torch. In general, when modeling, the system proved to be quite stable to work. This indicates that the generator has successfully coped with the specified load. The generator lamp used as a regulator of the oscillating circuit has demonstrated its effective operation.
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